
Epis  (Autosalonisti):  “Anche
per noi è arrivato il tempo
dei cambiamenti”

Loreno Epis

“Girando per le varie sedi nazionali di Confcommercio, per
l’impegno con Federmotorizzazione, ho potuto constatare come
la nostra Associazione di Bergamo sia ormai qualificata come
tra le migliori sedi della Penisola, sia per efficienza, che
per organizzazione, sia per la sua virtuosità economica” ha
evidenziato Loreno Epis, presidente del Gruppo Autosalonisti
dell’Ascom nel suo intervento all’assemblea generale. “E’ per
questo motivo – ha aggiunto – e per mantenere questi livelli,
che mi sento di esprimere l’augurio, in vista delle votazioni
che si terranno oggi, che i nuovi eletti possano continuare
questa linea associativa di alto profilo”.

Analizzando il settore merceologico delle autovetture, Epis ha
sottolineato che “vediamo giornalmente come l’evoluzione del
mercato condiziona le nostre attività lavorative. E proprio
per questo, l’aggiornamento è ormai diventata una priorità
insostituibile: pregevole e di alto livello l’aiuto di Ascom
Formazione”.  “I  cambiamenti  economici  e  professionali
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impongono, infatti, nuovi profili, sempre più al passo con i
tempi; anche nel Consiglio sono auspicabili delle rotazioni
divenute  indispensabili  per  gli  aggiornamenti  associativi.
Ormai penso – ha aggiunto Epis – che l’associazione nel suo
DNA debba cambiare: non è più l’associato che viene in sede ma
è  l’associazione  che  va  dall’associato,  o  direttamente  o
telematicamente. E’ un processo irreversibile, che ormai tutti
dobbiamo  tenerne  conto,  con  i  pro  e  i  contro
dell’operazione”.  “Il  percorso  del  nuovo  quinquennio
lavorativo di Ascom Confcommercio Bergamo – ha concluso Epis –
dovrà essere questo, e sia il nuovo Presidente che il nuovo
Consiglio Direttivo, nonché tutti i Presidenti di Categoria
avranno molto da lavorare anche su questo canale innovativo”.

 

 


